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◎ 外国のロータリークラブと交流事業を実施しているか？

実施している 27 クラブ 32.5%

市川 RC/ 市川東 RC/ 市川南 RC/ 船橋西 RC/ 新千葉 RC/ 千葉西ＲＣ / 千葉中央 RC/ 千葉幕張 RC/

千葉東 RC/ 千葉南 RC/ 市原 RC/ 木更津東 RC/ 君津 RC/ 館山 RC/ 鋸南 RC/ 銚子 RC/ 佐原 RC/ 八街 RC/

印西 RC/ 白井 RC/ 我孫子 RC/ 柏西 RC/ 松戸 RC/ 松戸中央 RC/ 松戸西 RC/ 野田東 RC/ 野田セントラル RC

実施していない 32 クラブ 38.6%

市川シビック RC/ 浦安ベイ RC/ 船橋 RC/ 鎌ヶ谷 RC/ 船橋東ＲＣ / 船橋みなと RC/ 千葉 RC/ 千葉若潮 RC/

市原中央 RC/ 袖ヶ浦 RC/ 鴨川 RC/ 勝浦 RC/ 館山ベイ RC/ 大多喜 RC/ 成田空港南 RC/ 茂原中央 RC/ 旭 RC/

銚子東 RC/ 多古 RC/ 佐原香取 RC/ 成田 RC/ 成田コスモポリタン RC/ 柏 RC/ 柏東 RC/ 柏南 RC/ 八千代 RC/

佐倉 RC/ 八千代中央 RC/ 松戸東 RC/ 松戸北 RC/ 野田 RC/ 流山中央 RC

未回答 24 クラブ 28.9%

◎ 実施している国はどちらですか？

台湾 15 クラブ

市川 RC/ 市川東 RC/ 船橋西 RC/ 新千葉 RC/ 千葉西ＲＣ /

千葉中央 RC/ 千葉幕張 RC/ 千葉東 RC/ 千葉南 RC/ 館山 RC/ 八街 RC/

我孫子 RC/ 柏西 RC/ 松戸 RC/ 野田東 RC

韓国 5 クラブ 市川東 RC/ 新千葉 RC/ 千葉西ＲＣ / 千葉東 RC/ 佐原 RC

フィリピン 4 クラブ 船橋西 RC/ 千葉幕張 RC/ 銚子 RC/ 野田セントラル RC

スリランカ 3 クラブ 市原 RC/ 君津 RC/ 松戸西 RC

タイ 2 クラブ 市川南 RC/ 木更津東 RC

カンボジア 1 クラブ 鋸南 RC

ベトナム 1 クラブ 松戸中央 RC

ハワイ 1 クラブ 我孫子 RC

モンゴル 1 クラブ 松戸西 RC

第2790 地区　国際奉仕についてのアンケート

回答クラブ 60 クラブ 　回収率　72.3%

市川 RC/ 市川東 RC/ 市川南 RC/ 市川シビック RC/ 浦安ベイ RC/ 船橋 RC/ 船橋西 RC/ 鎌ヶ谷 RC/

船橋東ＲＣ / 船橋みなと RC/ 千葉 RC/ 新千葉 RC/ 千葉西ＲＣ / 千葉中央 RC/ 千葉幕張 RC/ 千葉東 RC/

千葉若潮 RC/ 千葉南 RC/ 市原 RC/ 市原中央 RC/ 千葉北 RC/ 木更津東 RC/ 君津 RC/ 袖ヶ浦 RC/ 館山 RC/

鴨川 RC/ 勝浦 RC/ 鋸南 RC/ 館山ベイ RC/ 大多喜 RC/ 成田空港南 RC/ 茂原中央 RC/ 銚子 RC/ 旭 RC/

銚子東 RC/ 佐原 RC/ 多古 RC/ 佐原香取 RC/ 成田 RC/ 八街 RC/ 印西 RC/ 白井 RC/ 成田コスモポリタン RC/

柏 RC/ 我孫子 RC/ 柏西 RC/ 柏東 RC/ 柏南 RC/ 八千代 RC/ 佐倉 RC/ 八千代中央 RC/ 松戸 RC/ 松戸東 RC/

松戸北 RC/ 松戸中央 RC/ 松戸西 RC/ 野田 RC/ 野田東 RC/ 流山中央 RC/ 野田セントラル RC/

未回答 23 クラブ 27.7%



◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

ある 13 クラブ 15.7%

なし 26 クラブ 31.3%

検討中・未定 11 クラブ 13.3%

未回答 33 クラブ 39.8%

◎ 地区補助金（海外向け）、グローバル補助金を申請する計画はありますか？

ある 8 クラブ 9.6%

考えていない 21 クラブ 25.3%

未定である 26 クラブ 31.2%

未回答 28 クラブ 33.7%

◎ 地区国際奉仕委員会が提唱する TSUNAGU2790 はご存知でしょうか？

知っている 43 クラブ（45） 51.8%（54.2％）（ ）内参加予定含む

知らない 12 クラブ 14.5%

参加予定である 2 クラブ 2.4%

未回答 26 クラブ 31.3%

◎ これから交流事業を実施したい国はどこの国ですか？

タイ 2 クラブ 浦安ベイ RC/ 松戸東 RC

台湾 2 クラブ 市原中央 RC/ 茂原中央 RC

フィリピン 2 クラブ 浦安ベイ RC/ 市原中央 RC

ベトナム 2 クラブ 市原中央 RC/ 鴨川 RC/

カンボジア 1 クラブ 鴨川 RC

ネパール 1 クラブ 佐倉 RC

マレーシア 
（ペナン）

1 クラブ 八千代中央 RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 台湾 クラブ名 埔里 RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

今年創立 70 周年記念式典に参加してもらった。59 年間活動計画書のやり取りをし
ている

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

今後益々両クラブが密接な関係を維持できると思う。クラブ間の言葉の問題があり、
今後は LINE 等の変換ツール等を駆使し、連絡を密にしていきたいと思います。

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

両クラブ締結 60 周年を祝して、24 年 10 月に埔里 RC を表敬訪問する予定

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特になし

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 市川RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 台湾 クラブ名 台北市北投 RC

国　名 韓国 クラブ名 ソウル東 RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

台北市北投 RC　2006 年 3 月 21 日　
ソウル東 RC　1973 年 1 月 26 日

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

良い点 :　3 年毎に調印式を行い相互交流が親密になっている。　問題点無し

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

ソウル東ロータリークラブ及び当クラブの創立 55 周年の祝意の記念品を相互で贈呈
しあった。

台北市北投ロータリークラブ創立 22 周年行事で当クラブの例会に令和 5 年 9 月参加
され、当クラブは令和 6 年 6 月に調印式で北投ロータリークラブに訪問予定。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

さらなる発展を目指し現在検討中　

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 市川東RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 タイ国 クラブ名 チェンマイ西 RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

タイ北部の山地民族（カレン族）の子供への教育資金の提供、1996 年当時地区が提
唱してました。海外クラブとの共同事業の一環として、我がクラブも出来ないかやっ
てみようの掛け声で、タイバンコクの、とあるロータリークラブに教育関係で事業を
行いたい事を伝えた所、チェンマイ西ロータリークラブを紹介され、クラブ訪問を行
い、事業内容で山地民族への教育事業を行って要る事で、我々のクラブも参加致しま
した。資金として丁度浦安 RC が行っていた事業での資金の一部を頂いたので事業資
金として、チェンマイ西 RC に預け、元金の利子で運用して頂き、年度として不足分
はクラブ負担として行っております。現時点では、事業に浦安ロータリークラブも参
加行っております。

◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

チェンマイ西 RC の支援継続

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

当初は毎年６月に事業を見る為に、現地に伺いましたが、時代の変化とクラブ会員の
理解が薄れ現在は資金を毎年送っております。 
この事業が数年前に、浦安ロータリークラブも参加され、現時点では浦安ロータリー
クラブが現地クラブと交流を続けております

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

なし

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施している 市川南RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 台湾 クラブ名 桃園北ＲＣ

国　名 フィリピン クラブ名 イーストダバオＲＣ

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

・ 台湾桃園北ＲＣとは、姉妹クラブ締結 39 周年になります。お互いに行ったり来た
り家族ぐるみの友好関係を築いております。特に台湾では周年記念式典を毎年行う
ため。当クラブからも数名の会員が訪問しております。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・ 1996 年、イーストダバオＲＣとダバオ市へ消防車を寄贈いたしました。その後も
青少年への寄付等の支援を重ねる友好関係ですが、ここ数年は特に大きな交流はあ
りません。

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

・ 台湾桃園北ＲＣとの交流は。異文化や異国のロータリアンと交流するというのが特
に良い点だと思います。毎年の訪問になると、仕事もあるためやはり日程的な時間
の問題があると考えます。改善点は、隔年訪問ぐらいにしてはどうかという意見が
出ております。　　　　　　　　　　　　　

・ イーストダバオＲＣにつきましては。お互いに言葉が通じづらいので、近年では特
に大きな交流がありません。

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

フィリピン　イーストダバオ市に消防車を寄贈しました。
消防車を船便で送る手続き等、先輩方はかなりご苦労されたようです。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特に考えておりません。

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 船橋西RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 韓国 クラブ名 ソウル三清 RC（1999 年より）

国　名 台湾 クラブ名 鳳山 RC（1969 年より）

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

新千葉 RC、ソウル三清 RC、鳳山 RC で姉妹クラブを締結し、3 年に 1 回ずつそれ
ぞれの創立記念の例会時に表敬訪問を行い、交流を深める。

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

良い点：お互いの交流を深められる
改善策：合同で行う奉仕プロジェクトがあまりないこと 

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

2024 年 12 月にソウル三清 RC に表敬訪問を行う

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特になし

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 新千葉RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 台湾 クラブ名 高雄北区ＲＣ

国　名 韓国 クラブ名 釜山鎮ＲＣ

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

・姉妹三クラブ輪番訪問の企画及び実施 
・姉妹三クラブ輪番受入の対策 
・子弟交流事業の企画及び実施 
・世界社会奉仕（ＷＣＳ）事業 
・書画交流事業→いずれも長年にわたって実施

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

良い点：姉妹クラブとの交流ができ、相互理解を深めることができている。 
問題点：マンパワー、資金面の不足 
改善策：ＲＣ会員の増加、業務分担を適正に行う。

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

・姉妹三クラブ輪番訪問の企画及び実施 
・姉妹三クラブ輪番受入の対策 
・子弟交流事業の企画及び実施 
・世界社会奉仕（ＷＣＳ）事業 
・書画交流事業

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

模索中

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 千葉西ＲＣ



◎ 交流事業を実施している国

国　名 台湾 クラブ名 高雄中区 RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

約 30 年交流、基本的ｎ 2 年に 1 回例会や記念例会に参加　　過去にはマッチンググ
ラントを利用して、ダウン症協会への送迎車両贈呈を行っている 

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

互いに交流し、話しができる点が良い、問題点としてはマンネリ化しているところ

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

予定なし

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

今のところなし

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 千葉中央RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 台湾 クラブ名 蘆州 RC

国　名 フィリピン クラブ名 ラバンクＲＣ

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

フィリピンのサンマルティン孤児院へ 4 年にわたって支援事業を行っています。バ
レーボールコート及び設備の建設と贈呈 ｡ バレーボールシューズの贈呈。女子孤児へ
の生理用ナプキンの贈呈。

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

発展途上国の子供達に夢と希望を与え、心身の発達を促レ健全な心をはぐくむ事業だ
と思っています。 
またクラブ会員の奉仕意欲の高ま引こつながり、社会貢献への充足感と活動の達成感
を得られる事業活動です。
問題点は、主要な一定のクラブ会員に、計画から活動までの負担が大きくのしかかっ
てしまっています。等しくすべての会員に役割を持たせ、事業にかかわっていただく
工夫が必要と思います。
意見： 誰を対象にしたアンケートか、次年度（24-25）を対象としたアンケートかで、

回答が変わってくると思います。どの年度の誰に回答してほしいかを明確にし
た方が良いのでは

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

24-25 年度はフィリピンのベツレヘム孤児院ヘボルタリング遊具施設の建造贈呈を
計画しています。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

次年度、次々年度の会長、幹事、国際奉仕委員等の計画と目標に準じます

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

ある

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 千葉幕張RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 韓国 クラブ名 ナムソルＲＣ

国　名 台湾 クラブ名 五福ＲＣ

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

台湾五福ＲＣは、1993 年～　韓国ナムソルＲＣは、2000 年～　姉妹クラブとして
調印式・三姉妹クラブ合同社会奉仕活動事業・三クラブ合同例会・三クラブ協議会を
行っています。　　　　　　　　　　　　　　
本年度は、令和６年３月４日（月）に千葉県立千葉盲学校にて、三姉妹クラブ合同社
会奉仕活動事業として　液晶モニターを寄贈しました。同日、姉妹クラブ調印式、合
同例会、三クラブ協議会も開催しました。
米山奨学生の世話クラブだったので　通訳として奨学生に例会に参加してもらいまし
た。

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

良い点： 新入会員と　２か国のロータリアンが親睦・交流を深めることが出来ました。
自クラブだけでは、言葉の壁がありましたが　米山奨学生の通訳により円滑
に、合同例会・協議会を進行することができました。

問題点： メンバーに高齢者と新入会員の割合が多くなってきたので、海外への訪問の
メンバーが限られてきています。

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

三姉妹クラブ合同社会奉仕活動事業・合同例会・協議会・調印式

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 千葉東RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 台湾 クラブ名 高雄博愛 RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

4 年間交流のみ　隔年で行き来しています

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

今後は共同事業をして行きたいと考えております

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

国際里山の集いの開催　4 月の台湾の訪問

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特にないが、新たに友好クラブを作る等の意見が出ており、検討の予定

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施している 千葉南RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 スリランカ クラブ名

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

以前の活動内容
姉 妹 Ｒ Ｃ の マ レ ー シ ア ペ タ リ ン グ ジ ャ ヤ Ｒ Ｃ と イ ン タ ー ア ク ト 交 流 事 業
を 実 施 し て い た。 コ ロ ナ で 中 止 と な り、 再 開 の 目 途 は 立 っ て い な い。                                                              
以下も国際奉仕と考えます。
・ロータリー財団寄付
・地区インターアクト事業の国外研修の参加費助成
　市原中央高校インターアクトクラブのインタアクターが参加予定
・海外で起こった災害等への寄付

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

未定

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施している 市原RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 タイ クラブ名 サランロムタプラ RC

国　名 タイ クラブ名 ノーンクム RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

バイクティアン老人病院に医療機器（蒸気滅菌処理設備、超音波治療器）を寄贈

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

良い点：医療技術の進歩の一助になった　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
悪い点： モノの寄贈だけでは根本的な解決にはならないので、元となっている技術の

普及に資することを行った方が良いと思われる

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

（以前）
ネパールでヤギ銀行プロジェクトの実施を考案。親となるヤギを貸して、子供が生ま
れたら、親と子 1 匹を返してもらい、再度別の人に貸すというもの。実施国側クラブ
の事情で頓挫

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

未定

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 木更津東RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 スリランカ クラブ名

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

2017･18 年度より 2023･24 年度まで、スリランカへの浄水器の寄贈を行っており
ます。

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

衛生的で安全な水を得られることによる死亡率や罹患率の低下。
水汲みの労働から子ども達を開放し、就学を可能にする。

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

スリランカへの浄水器寄贈の継続

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

現在のところは無し

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

◎ ご意見等

現在、為替相場の変動により円の価値が減少していますが、限られたクラブ予算のた
め、為替の変動に応じて予算を増やすことは困難です。しかし、そうすると十分な寄
贈ができない恐れがあります。
もし予算に余裕があり、スリランカへの浄水器寄贈にご賛同いただけるクラブがあり
ましたら、ＴＳＵＮＡＧＵ２７９０の活用により援助いただけると幸いです。

実施している 君津RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 台湾 クラブ名 屏東 RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

58 年間の交流を実施しています。現在も交流は実施しております。2023･2024 年
度は、屏東ＲＣが館山に来訪されて２泊３日間の観光や歓迎の宴を開催いたしました。
屏束ＲＣに伺う際には屏東ＲＣの周年への参加と観光を行っております。

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

言葉の問題ぐらいでしょうか。

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

2024-2025　年度は屏東ＲＣへの来訪を計画しております。
また。青少年交換の留学生の受け入れです。

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施している 館山RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 カンボジア クラブ名 プノンペン　

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

鵜沢年度に新会員が過去にカンボジアに 5 年滞在していたことから 2024 年 5 月に
初の訪問、今年中に再度訪問を検討し、先方共にできる奉仕活動を現在は模索してい
る

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

英語でのコミュニティが成立しておりますが鋸南ロータリークラブに英語が話せる会
員がいない
国の事情もあり大きな奉仕活動には制限がありそう
渡航の費用と時間がかなりかかってしまう

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

鵜沢年度に続き、寒郡年度もカンボジア　プノンペン RC に訪問し、地域の特性を把
握し奉仕活動に繋がるような案件を先方の R C と共に検討する

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

クラブの規模に合わせて既に行われている RC に接触して鋸南ロータリークラブとし
てもできることがあれば奉仕活動に乗合いたい

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 鋸南RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 フィリピン クラブ名 サウスダバオロークリークラブ

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

地区のＷＣＳよりフィリピンへの支援に参加しておりました ｡ ＷＣＳ委員会が無く
なった以降、銚子ＲＣ単独でフィリピンダパオ市内にありますサウスダパオロータ
リークラプを通して下記の支援を実施して参りました。
１. 盲学校へ楽器の寄付。（ショツピンングモールにてコンサートを開催）
２. ストリートチルドレン炊き出しへの協力。（歯磨きレクチャー。歯ブラシ寄付）
３. フィリピンロータリーヴィレッジﾞへの寄付。

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

支援に行くことで ､ 現地ﾛｰﾀﾘｱﾝとの交流を深める事が出来る ｡ 外国は文化の違いや距
離もあり支援実施までの時間 ､ 費用、成果までの時間がかかる。もちろん言葉の問題
も大きい。

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

昨年のﾌｨﾘﾋﾟﾝでの地震 ､ 年当初は能登半島地震 ､ 台湾地震と自然災害が続いておりま
す ｡ ここ２,3 年はコロナ禍もあり活動が止まっておりました ｡ 今年度は ､ 国内外と
可能な限り活動を実施して参りたいと考えます。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特にありません

実施している 銚子RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 韓国 クラブ名 順天 RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

1987年５月17日、姉妹クラブを締結して相互訪問を行ってきました。しかしながら、
30 数年が経過して会員の世代交代により現在は停滞しています。

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

良い点：お互いの交流を深められる
改善策：合同で行う奉仕プロジェクトがあまりないこと 

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

姉妹クラブ順天ロータリークラブとの相互訪問
交換留学生の派遣、受け入れ

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特になし

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 佐原RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 台湾 クラブ名 芝山 RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

毎年台湾芝山ロータリークラブ会長交代式に八街ロータリークラブから５名くらいで
参加している。
今年度も５月９日から 11 日まで２泊３日で実施しました。

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

８月に台湾芝山ロータリークラブから 10 人位が八街ロータリークラブに訪問に来る
予定です。どのような歓迎をするかを検討中です。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

今のところ考えておりません。

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 八街RC



◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

ロータリークラブではないが、現地のツアー社を介して 2012 年よりカンボジアの村
民宅に井戸を寄贈してきた。コロナ禍前の 2018 年までに 31 基になる。寄贈後の３
月頃寄贈井戸の確認と現地村民との交流を行った。

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

村民は井戸寄贈に対し大変感謝してくるが、一旦不調になると直すことは考えずにす
ぐ次の井戸を掘ることを要求してくる傾向にある。そこに付け込んでというわけでも
ないが中国の団体が次々に新しい井戸を掘ったり我々が寄贈した井戸を勝手に掘り返
して中国寄贈の看板を付けるというケースがあった。
現在は新規の寄贈を考えるより既存の寄贈井戸のメインテナンス等々に重点を置いた
活動を考えている。

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

コロナ禍のためにこの５年カンボジアへ調査に行ってないので ､ 既存の寄贈井戸のメ
インテナンスの為、現地法人担当者と連絡を取り現地状況の確認を考えている。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特になし

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 印西RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

アメリカ、オーストラリア、モンゴル

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

オーストラリア　ブリンバンク RC との姉妹クラブを締結し、白井市青少年派遣事業
等を行い、中学生のホームステイの受け入れ等を行っていたが、あちら側からの事業
中止の申し入れがあり、現在は行われていない

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

今のところなし

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 白井RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 ハワイ クラブ名 アラモアナ RC

国　名 台湾 クラブ名 豊原 RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

各クラブの周年記念式典に参加している

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

周年記念事業の度なので、連絡を取らない期間が長くなり、連絡がなかなか取れない
クラブがある

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

過去にはスリランカでの幼稚園開設の為の募金活動、フィリピンでの医療活動の協力

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

今のところありません

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 我孫子RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 台湾 クラブ名 台中港東南 RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

姉妹クラブ締結 45 周年　両クラブを 5 年おきに行き来し、周年事業に参加し、奉仕
活動や共同奉仕活動をしています

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

以前は言葉の問題等あり、通訳を通しての会話でしたが、近年は LINE 等で直接対話
できるようになり、毎日のように連絡を取り合っています。

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

創立 50 周年に当クラブと台中港東南 RC との記念事業のために訪台し、周年式典に
参加、4 月は相手が訪日し、会議もしました。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特になし

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施している 柏西RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 台湾 クラブ名 台北天和 RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

1. 米山奨学生の受け入れ、GG 小学生の支援　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
2. 天和 RC とは姉妹締結して 15 年、1 月に天和の方達が松戸にいらして交流　通常

は  LINE 等でも例会の様子、行事の写真をやりとりしている  　
3. 松戸国際交流協会を支援し、毎年のスピーチコンテストに協賛
4. 青少年交換留学生を受け入れ、支援している

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

米山奨学生との卒業後、例会に顔出す、結婚式参加等の交流、良い関係　　GG 奨学
生として推薦してほしいと地元の RC にメールしても返信が無かったり、放置された
事例がある

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

米山奨学生受け入れ　GG 補助金奨学生を送り出す　松戸国際交流協会を支援

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特になし

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

ある

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている　内容詳細は知らない

◎ ご意見等

GG 補助金奨学生立候補生について、ロータリークラブ自体が不案内で、行き場を失っ
た事例がある。人生を左右する事なので、もっと周知する必要がある。一生懸命書類
を整えて、準備した優秀な人材をロータリークラブの不行き届きで残念なことにした
くない

実施している 松戸RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 ベトナム社会主義共和国 クラブ名 ベトナム南米山奨学会

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

2011-12 年度以降の数回、松戸中央ロータリークラブでは会員やご家族がベトナム
に渡り、孤児院等の現地視察や、子ども達への奨学金等の支援を継続的に行いました。
特に、2015-16 年度のプロジェクトから　『ベトナム南米山学友会』の前身組織であ
る『米山奨学生南部ベトナム学友クラブ』を通じて、学友クラブが支援する現地の奨
学生への支援のお手伝いをしてきました。奨学生候補者は ､ 学友会メンバーが直接面
接し、しっかりしたチェック、アフターフォローを受けているとのことです。結果 ､
松戸中央ロータリークラブは多くの子ども達(小学生から大学生まで)の学費(奨学金)
を支援し、奨学生は、世界で活躍できる人材に育っているとのことです。＊松戸中央
ロータリークラブのベトナム支援プロジェクト
2010-11　ベトナム・フエの貧困幼児へ支援
2011-12　ベトナム・フエの恵まれない子ども達への支援
2014-15　ホーチミン市の WOCA 慈善協会を通じ支援
2016-18　ホーチミン市の米山奨学生南部ベトナム学友クラブ（現ベトナム南米山
学友会）のプロジェクト（奨学金・貧困施設）を支援
2023-24　ベトナム南米山学友会創立記念式典に出席し、奨学会の贈呈

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

良い点：
・継続事業による相手国、支援先への理解の増進　　単年度の事業と違い、支援先と
の信頼関係が深まり、各プロジェクトへの理解度も深まるため、更に継続事業への可
能性が深まる
・コミュニケーションが容易
米山学友会とその奨学生とは日本語でコミュニケーションができる為 ､ 意思の疎通が
容易である．また、そもそも米山学友会という属性から、日本を良く理解し、非常に
親日的である．
・地政学的メリット
　　時差が２時間で、移動時間も比較的楽である．

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

・ベトナム南米山学友会との共同事業
　　　地区補助金は申請済みで、ＴＳＵＮＡＧＵ２７９０の申請も検討中です。
・他国、他地域への奉仕プロジェクトの研究

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

2025 年度以降の国際奉仕活動に関しては、当該年度の理事会・国際奉仕委員会のお
考えとなりますので、現時点では未定です。
個人的な見解ですが、もし国際奉仕事業が行われるようでしたら、出来うる限り積極
的に参加させて頂きたいと考えています。

実施している 松戸中央RC



◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

◎ ご意見等

周題点：
・客観的な評価が難しくなる
　 国際奉仕事業のみならず ､ 継続事業には馴れ合いが起こりやすく、クラブ内で客観

的な評価が難しくなる
・継続性の維持が難しい
　 クラブは単年度で委員長が交代するために．毎年同じ熱量で事業に取り組むことは

難しい　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

改善策：
・継続事業とは別に、常に他国、他地域への奉仕プロジェクトの研究が必要である
･ 継続事業に対しては．毎年目標と成果を確認しながら、中止や撤退の条件をプロジェ
クト前に決めておく必要がある



◎ 交流事業を実施している国

国　名 スリランカ クラブ名

国　名 モンゴル クラブ名 タミール RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

スリランカ： 小学校への楽器支援プロジェクト（10 年）小学校御帯日曜学校への図
書及び辞書寄贈プロジェクト　　

モンゴル：保育園及び幼稚園への井戸寄贈プロジェクト（8 年）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

問題点：奉仕活動も回数を重ねる毎に、相手国からの要求も大きくなりがちなので、
注意が必要。予め、クラブが出せる基本予算を決めておく事。良い点：クラブ会員の
70％の方がル、スリランカにも訪問し、奉仕活動に参加しており、事業に対し理解
があり、クラブが１つにまとまる良い結果をもたらしている。

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

TSUNAGU2790 に参加希望　本年度は賛助クラブとして参加する予定

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

TSUNAGU2790 が継続されるのであれば、次は提唱クラブとして参加する予定

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

参加予定である

実施している 松戸西RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 台湾 クラブ名 高雄港都 RC

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

30 年以上に渡り、年に 1，2 度両国を訪問して、行動例会を開催後、観光も含めて
親睦を深めている。数年前は地区補助金を使い、台湾奥地に歯医者の新設をする事業
を行った

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

両国の国際親善に大変寄与していると思う、問題点はない

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

互いに両国を訪問して、親睦を深める

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特になし

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

参加予定である

実施している 野田東RC



◎ 交流事業を実施している国

国　名 フィリピン クラブ名 タグム・ゴールデンレイシス RC

国　名 台湾 クラブ名 鳳山 RC（1969 年より）

◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？ 

約３０年間にわたり、姉妹クラブとの間で様々なプロジェクトを行ってきました。一
例を挙げるのならば、姉妹クラブが所在するフィリピンのタグム市の貧困地域にラー
ニングセンターを建設しました。
貧困のため学習の機会を奪われている子供たちに。学びの場を提供して、貧困の連鎖
を絶つ活動をしております。

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案 

ラーニングセンターの建設により。周囲の挙習環境が改善したという良い点がありま
す。これに対し、問題点を挙げるとすれば、当クラブの人的経済的資源では１ヵ所の
ラーニングセンターを維持することが限界であるという点があります。　そこで、従
前より、地区の補助金をいただいて、自勁車を改造した移動学校の作成というプロジェ
クトを行いました。今後について。これを更に増加するかは姉妹クラブと協議したい
と考えております

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

本年度は、技能を磨く教育を行っているマグナム国立高校に、不足する機材を提供す
るという事業に対し、地区補助金をいただいております。2025 年２月頃、姉妹クラ
ブを訪問し、実施状況を確認する予定です。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

現時点では具体的な計画はありません。ただし、姉妹クラブから新しい活勁の要望が
あれば、それをクラブ内で検討し、了承が得られたならば、実行していきたいと考え
ております。

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施している 野田セントラルRC



◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

特にありません。
　　サラマッポ教育支援
　　楽山市教育支援
　　国境なき医師団への支援

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施していない 市川シビックRC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

タイ国、フィリピン

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

輝く瞳に会いにいこう（北タイアカ族）以前も同様

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

現在は無し

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

ある

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 浦安ベイRC



◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

南太平洋のフィジーロータリークラブの情報収集をしてます。
偶々、ロータリー財団平和フェロー派遣学生が終了し、国連からフィジー・スパに勤
務していることをきっかけに、在フィジー大使館臨時特命大使をお招きしてフィジー
の水事情を調査してます。また、周囲が海です。昨今話題の海の汚染マイクロチフプ
の件も併せて状況を聞いてます。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

我がクラブに『水と衛星』を扱った企業のオーナー会員がいます。水で困っている人々
に、水と衛星の具体的な話をして賛同を貰いプログラム実行の有無を見極めたい。

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 船橋RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

これからの検討課題になります

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

鎌ヶ谷市にウクライナ避難民として来日をしていたオルガさんへの寄付活動を行いま
した

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

当クラブでは ､ これまで国際奉仕活動を行っていないのが現状ですが、地区国際奉仕
委員会が提唱するＴＳＵＮＡＧＵ２７９０を機会に鎌ケ谷クラブとして出来る国際奉
仕活動を積極的に立案 ･ 計暉していければと考えております。

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

◎ ご意見等

当クラブには国際奉仕活動の実績がなく国際奉仕活動を行う上で知識も経験もないこ
とから地区国際奉仕委員会のお力をお貸し頂ければと思います。
ＴＳＵＮＡＧＵ２７９０プロジェクトを始め ､ 地区補助金 ､ 交流事業などのお話しを
例会時にお願いできればと思っております。

実施していない 鎌ヶ谷RC



◎ どのような事業を何年に渡って実施していますか？

かつて（2008 年）当クラブと東京中央 RC の共同事業でミャンマー国ダーベイン村
に建設した小学校が老朽化しています。
2018 年に現地の教育担当の方々より校舎の補修や子供だもの学習に必要な備品や文
具の要望がありました。当クラブで検討の結果、地区ＤＤＦ（財団補助金）を利用し
支援活動を行ないました。
子供たちが安心して勉学に励むことができ知識を得ることにより、地域の永続的な自
立を促す支援になると思われます。ダーベイン村小学校在学生は約 200 名及びその
父兄一周辺住民約 300 名に貢献できる事業です。
既に昨年よりミャンマー国ダーベイン村には２回以上会員が訪問して、小学校校舎の
状態を把握し、先生ともどうしても学習上に必要なものなどを話し合ってきました。

◎ 実施して、良い点、問題点、その改善案

老朽化している校舎を改修することと、学習に必要な文房具を提供することにより、
そこに通っている子供達が安心して活発に勉学に励むことができます。また、直接的
な一時的な奉仕ではなく、子供達に知識という財産を贈ることによって永続的な自立
を促すような支援になると確信しております。地域社会において小学校の校舎自体が
集会場的な役割を担っており、地域の社会的な活動の活発にすることにも貢献できま
す。この事業はコロナ感染の直前の 2020 年２月に実施した事業になります。2014
年にも同様の支援をしました。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

今のところありません

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 船橋東ＲＣ



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

予定がありません。

◎ ご意見等

特になし

実施していない 船橋みなとRC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

今は確定した国がありません

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

2020 年　スリランカコロンボ RC と共に浄水器プラントを 5 つの地区に寄贈したこ
とがある。その際、事前調査でスリランカコロンボ RC を訪ねた

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

来期の 75 周年に向け、国際奉仕が出来ないか、模索している。パキスタンへの浄水
器寄贈等、また千葉コネクトロータリー衛生クラブとコラボした企画も今後検討材料
である

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 千葉RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

特に決まっていない

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

公益財団ＣＩＥＳＦ（シーセフ）を通じ、カンボジア教員養成校への教材支援（数学・
理科）
公益財団法人ＣＩＥＳＦ（シーセフ）は、カンボジアをはじめ、開発途上国で教育支
援している団体です。
2014-15　現地での支援に関する打合せ（プノンペン）
2015･16　1 回目の教材支援　300,000 円（現地訪問）（ブレイベン州）
2016-17　2 回目の教材支援　グローバル補助金を利用し　600,000 円（現地訪問）

（コンポントム州）
2017-18　3 回目の教材支援　300,000 円（現地訪問無し）
2018-19　4 回目の教材支援　200,000 円（現地訪問無し）
2019･20　2020-21　2021･22　2022･23　2023-24　9 回目の教材支援（現
地訪問無し）200,000 円
2018-19 ～ 2023-24　200,000 円支援地域：プノンペン市、スヴァイリェン州、
プレイベン州、コンポントム州、クラチエ州

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

継続

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 千葉若潮RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

フィリピン、ベトナム、台湾

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

2022 － 23 地区補助金事業「ベトナム基本的教育と識字率向上プロジヱクト」ベト
ナムにおいてコロナ禍によるリモート教育が、機材不足により教育できない状態が継
続していたためパソコンを支給して教育環境の改善をした。支給後、Ｚ００Ｍによる
交流を実施した。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

市原中央ローターアクトクラブ（当クラブがスポンサークラブ）が行うプロジェクト
を共同して行う。プロジェクトの内容はベトナム国内の学校での食事の改善を図るた
め、給食設備の設置及び運用をするもの。
その他、2820 地区のクラブと共同して行うＧＧ活用プロジェクトが実施可能か検討
中。

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

ある

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 市原中央RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

特に決まっていない

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

以前、口唇口蓋裂の治療（医師育成）の為、外国を訪問しました

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施していない 袖ヶ浦RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

カンボジア　ベトナム

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

なし

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

検討中

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

ある

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 鴨川RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

特にありませんが、チャンスがあれば。青少年交換は 2 名受け入れている

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

2019 年 10 月ちゅく補助金事業としてフィリピンダバオ市の少年少女への野球の支
援を行った。ガードやキャッチャーの道具一式、ヘルメット問うを寄贈し、安全に野
球が行えるよう、野球の指導も行った

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

2022 年度に学校の不要になった机や椅子を困っている国の子供達に寄贈しようと試
みたが、受け入れが困難という理由で断念した

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

◎ ご意見等

TSUNAGU2790 に興味ありますので、良いプロジェクトなら、ぜひ協力したいと
思っています

実施していない 勝浦RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

特定の国は無し

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 館山ベイRC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

特に考えていない

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

以前、ウクライナ支援時に現地団体に直接寄付を行った

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特に考えていない

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 大多喜RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

特になし

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

一昨年のコロナ禍でしたが、当時の米山奨学生の母国、モンゴルの公立病院へ不足し
ておりましたパルスオキシメーターや防護服、マスク等を寄贈いたしました。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

米山奨学生の母国において、今何か必要か検討し実行できればと思います。

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施していない 成田空港南RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

台湾

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

時期は未定ですが、友好クラブに向けて台湾の桃園東 RC と親睦を図っているところ
です

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施していない 茂原中央RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

特になし

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

特になし。自分が縫う介してからは活動した記憶がない

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特に考えていない

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

ある

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施していない 旭RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

特にありません

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

本年度は無し、以前はフィリピンのクラブと姉妹締結し、交流があったが、現在は終
結している。フィリピンの複数のクラブに支援金を送り支援した。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

無し

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 銚子東RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

特にありません

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 多古RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

検討中　特に決めていない

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

以前アメリカの野球チームを招いて会長の家にホームステイし、1 週間活動した。こ
の間、地域の少年野球チームと試合、東京観光、会員と中学校グラウンドで BBQ を
行い、やきゅうち１との親とも親睦を深めた

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

検討予定

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 佐原香取RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

未定（今後検討）

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

【以前の活動内容】
クラブの国際奉仕委員会（奉仕プロジェクト委員会）が中心となって、国際奉仕活動
を具体化する上での環境作りについて検討し、例会においてグローバル補助金の卓話

（地区ロータリー財団委員会のグローバル補助金委員会委員長が講師）によりグロー
バル補助金の申請事例を紹介する等 ､ 会員の理解醸成にも努めている

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

クラブの 2024-25 年度国際奉仕員会において、検討予定。

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

◎ ご意見等

地区の国際奉仕セミナー（2024.3.23）では、他地区の取組みの紹介など、勉強に
なった。今後も、地区主催のセミナー開催を期待します。TSUNAGU2790 において、
最終的に地区補助金（ＤＧ）の活用は不可との説明であったが、今後もＤＧ活用の余
地はないのでしょうか。

（今後とも困難とされる場合、「授与と受諾の条件」に抵触するなど理由がありました
らご教示下さい）

実施していない 成田RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

未検討

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

PHJ ：カンボジアの井戸事業
         テラ . ルネサンス : アフリカの元子供兵の社会復帰事業 etc

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施していない 成田コスモポリタンRC



◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

21-24 国際奉仕事業①北タイアカ族子供支援②ウクライナ支援金③パキスタン洪水
支援金④トルコシリア地震災害支援⑤トンガ王国海底火山災害支援金

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特になし

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 柏RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

特になし

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

スリランカ　柏東 RC 文庫

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

特にないです

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 柏東RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

特になし

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

・ 当クラブが 20-21 年度に行った GG を活用して実施したケニアの出産施設の支援
事業に関するモニタリングを行う　　　　　　　　

・ 周年事業等のクラブ活動に当クラブの米山学友生を招待し、国際的な親睦、交流を
図る　　

・ 22-23 年度に当クラブからの GG 奨学生と連携し、当該奨学生の受入れ国の RC と
交流を図る

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

23-24 年度は、以前グローバル補助金案件でケニアでの産院建設の際に協力しても
らった、「モヨ・チルドレンセンター」のドラッグリハビリ施設修繕工事を地区補助
金を使って支援しました。今後も要請があれば、可能な限り支援する予定である。ま
た奉仕活動におけるグローバルな視野とは何かを再考し、今後の活動を模索する予定
です。

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 柏南RC



◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

八千代ロータリークラブは国際奉仕事業としての活動は実施しておりません。従って
報告すべき以前の活動内容はとくにありません。　　　　　　　　　　　　
但し、海外において災害被害が発生した時は、クラブ総意として義損金や支援金を募
り、贈っております

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

次年度は地区が推奨する「TSUNAGU2790」を精査して、当ｸﾞﾗﾌに於いても実施が
可能か否かを会員に問う 1 年としたい

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

未定である

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 八千代RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

ネパール

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

ネパールの経済的に恵まれていない子供たちに学用品の寄付を行う予定

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

ネパールの学校に衛生的なトイレの設置

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

ある

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施していない 佐倉RC



◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

ペナンの子供達への給食代の協力

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

未定

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 八千代中央RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

タイ王国

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

（目的）
本件プロジェクトは，RI の重点分野である「水と衛生」に係るものであり，小学校
に衛生教育を導入し、地域社会に対して衛生普及すること、安心かつ清潔なトイレ施
設を設置することによって，安心・安全な衛生環境を提供し、小学校における衛生教
育の推進及び向上を図ることも目的としております。（活動内容）タイ王国ルーイ県
プークラドウン郡スリータン区バン・ナー・ノイ第 7 区に所在するパンナー・ノイ・
センスック小学校の敷地内に、洋式トイレ施設 I 棟（トイレは 2 台）を建設し、寄贈
するプロジェクトであります。
また，トイレ施設か寄鵬した後には，松戸東ロータリークラブの会員が同小学校の生
徒達に対して公衆衛生教育を実施いたします。同小学校は生徒数 50 名であり，町か
ら自動車で約 1 時間半の距離の山の脱にある小学校であります。事前調査の段階で，
同国教育省とも意見交換を行いましたが，町からも遠方で生徒数の少ない学校である
ため，教育省からの予算も限られているところ既存のトイレ施設が酷く劣化し、また
数も少なく，生徒達の教育環境に悪影響を及ぼしていました〔不衛生なトイレの感染
症，女児が使用できない，トイレに列が出来て外でしてしまうなど〕。そのような中で，
当クラブで実際に同小学校を訪問し，意見交換をした結果，校舎やトイレ施設の劣化
の問題，水と衛生についての問題が生じていることを確認することが出来ました。実
際に現地調査によって，トイレ施設の寄贈が，教育省一同小学校・教育関係者・生徒
達からも最も必要とされているものであると碓認することが出来たことから，本プロ
ジェクトを実施することを決定いたしました。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

今後，タイの行政と連携をして，タイ王国ルーイ県内の小学校に対して，ロータリー
財団の重点分野である「水と衛生」に係る奉仕活動（トイレ・飲み水等）に取り組ん
でいきます。

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

ある

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

実施していない 松戸東RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

特になし

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

ダルニー奨学会を主にタイの子供に学費を 2 名分約 15 年支援しております

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

ございません

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知らない

実施していない 野田RC



◎ これから交流事業を実施したい国はどこですか？

今のところ考えていません。2024-25 年度ベトナムからの米山奨学生のホストとな
りますので今後繋がりができるかもしれません

◎ 本年度予定している国際奉仕事業の活動内容

ここ 10 数年国際奉仕活動は行っておりません。2024-25 年度も単独での国際奉仕
は考えておりません。

◎ 次年度以降、新しい活動の計画や考えはありますか？

単独での国際奉仕活動の計画はありません

◎地区補助金（海外）　グローバル補助金を申請する予定はありますか？

考えていない

◎地区国際奉仕委員会が提唱する「TSUNAGU2790」はご存知でしょうか？

知っている

◎ ご意見等

社会奉仕活動をするのがしないのかの段階のクラブなので国際奉仕活動という考えは
薄いです。今、社会奉仕活動を行っている会員の年齢層は比較的若い（とは言っても
50 代）ですが、仕事上拘束時間が長い、海外などの遠隔地へ行くなどは難しいとこ
ろです。
会員も少ないので単独の社会奉仕活動は難しいのでＴＳＵＮＡＧＵ２７９０には興味
があります。

実施していない 流山中央RC


